

Nama Peneliti	Siti Aulia Kharisma
Jenis Karya	Thesis Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Mulawarman
Judul	Analisis Komunikasi Terapeutik Dokter dan Pasien Dalam Meningkatkan Pelayanan Kesehatan Ibu di Rumah Saki Aisyiyah Samarinda
Tahun terbit	2015
Tujuan Penelitian	untuk menganalisis proses komunikasi terapeutik yang terjadi antara dokter dan pasien serta menganalisis faktor pendukung dan penghambat terjadinya komunikasi di rumah sakit ibu dan anak Aisyiah Samarinda.
Metode Penelitian	Deskripsi Kualitatif dengan pengambilan sumber data dengan menggunakan tehnik accidental sampling dan purposive sampling
Hasil Temuan Peneliti	<p>dalam praktiknya, sebelum melakukan komunikasi terapeutik dokter rumah sakit Aisyiyah memperhatikan 4 hal dari pasien yaitu faktor psikologis (sifat pribadi pasien), faktor biofisikal (berhubungan dengan pendengaran dan penglihatan pasien), psikofisikal (lebih ke konsentrasi / mental pasien) dan sosiokultural (status sosial pasien). Selain itu proses komunikasi yang terjadi dalam menjalankan komunikasi terapeutik lebih didominasi oleh pasien ibu ibu, proses komunikasi lebih mengacu pada usia, gender, tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan dan agama.</p> <p>Faktor pendukung dan penghambat dalam komunikasi terapeutik dokter dan pasien dalam meningkatkan pelayanan kesehatan di rumah sakit Aisyiyah ditentukan oleh kesediaan pasien dalam menceritakan masalahnya, kepandaian dokter dalam mengelolah komunikasi dengan pendekatan terapeutik yang professional. Sebaliknya, penghambur dalam komunikasi doktr dan pasien di rumah sakit Aisyiyah lebih didominasi oleh: pasien yang tidak menyadari aspek penyebab kegelisahan yang dialami, pasien yang memiliki perilaku paranoid dengan pengobatan, dan dokter atau tenaga medis yang tidak dapat mengelolah komunikasi dengan baik terhadap pasien.</p>
Perbedaan	Perbedaan yang paling medasar dalam penelitian ini dilihat dari subjek yang diteliti, pada jurnal Siti Aula Kharisma mengambil subjek dokter dan pasien di rumah sakit Aisyiyah Samarindah, sedangkan dalam penelitian ini subjeknya antara tenaga konselor

	LPA dengan anak korban pelecehan seksual. Fokus pada jurnal yang dibuat oleh Siti Aula Kharisma diarahkan pada analisis faktor pendukung dan penghambat komunikasi terapeutik sedangkan fokus yang akan dicari dalam penelitian ini adalah bagaimana konselor LPA ditinjau dari sudut pandang PR serta komunikasi terapeutik di LPA atim dalam menangani kasus pelecehan seksual anak.
--	--

3. Thesis Asih Fatriansari, Universitas Indonesia yang dibuat tahun 2012 dengan judul Hubungan Komunikasi Terapeutik Perawat Anak dan Tingkat Kepuasan Keluarga yang Anaknya Mengalami Hospitalisasi menyimpulkan bahwa terdapat hubungan yang bermakna antara perawat yang menerapkan cara terapeutik terhadap pasien anak yang mengalami hospitalisasi.

Nama Peneliti	Asih Fatriansari
Jenis Karya	Thesis, Ilmu Keperawatan Universitas Indonesia
Judul	.Hubungan Komunikasi Terapeutik Perawat Anak dan Tingkat Kepuasan Keluarga yang Anaknya Menjalani Hospitalisasi di RS. Al Ikhwan Jawa Barat
Tahun Penelitian	2012
Tujuan Penelitian	Untuk mengidentifikasi hubungan terapeutik perawat anak dan tingkat kepuasan keluarga yang anaknya menjalani hospitalisasi di rs. Al Ikhwan Jawa Barat
Metode Penelitian	Kuantitatif dengan model Cross Sectional
Hasil Temuan Peneliti	Terdapat hubungan yang bermakna antara komunikasi terapeutik perawat anak dengan tingkat kepuasan keluarga ($p= 0,0005$).
Perbedaan	Perbedaan yang mendasar terletak pada subjek yang diteliti, jika penelitian terdahulu subjek yang diteliti adalah perawat anak dengan pasien atau keluarga pasien di s Al Ikhwan maka penelitian ini mengambil subjek LPA dengan anak korban pelecehan seksual. Selain itu fokus penelitiannya dalam penelitian terdahulu meneliti mengenai hubungan antara komunikasi terapeutik dengan tingkat kepuasan pasien, sedangkan penelitian ini berfokus pada konselor LPA ditinjau dari sudut pandang PR serta bentuk komunikasi terapeutik dengan anak korban pelecehan seksual.ditambah metode

Proses penelitian ini dilakukan berawal dari perhatian peneliti akan wacana yang berkembang tentang maraknya kasus pelecehan seksual anak yang semakin mengkhawatirkan. Melihat realias tersebut memunculkan pemikiran peneliti tentang peranan Lembaga Perlindungan anak dalam membantu korban mengatasi masa sulitnya. selain itu peneliti juga melihat bahwa konselor LPA memiliki peranan dalam membentuk kepercayaan masyarakat terhadap Lembaga Perlindungan anak yang mampu memberikan penanganan dalam pengaduan kasus pelecehan seksual anak. Untuk mempertimbangkan gagasan tersebut, maka peneliti menggunakan teori *Two Way Symetrical Public Relations* yang dikembangkan Gun dan Grunig sebagai pisau pembedah. Secara konseptual, penelitian ini berbicara beberapa aspek yang berkaitan, yakni komunikasi terapeutik konselor dan klient serta peran konselor sebagai Public Relations bagi LPA

Peneliti berusaha memahami realitas komunikasi terapeutik dan keberadaan konselor dalam pendampingan di LPA dalam penanganan kasus pelecehan seksual dengan perspektif orang yang terlibat didalamnya, yaitu individu atau kelompok sebagai subyek penelitian. Dalam pelaksanaan penelitian, peneliti melakukan interview, wawancara, dan penyelidikan yang dicatat, direkam guna penemuan data dalam benruk report.

H. Metodologi Penelitian

1. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Penelitian kualitatif bertujuan untuk mendapat pemahaman yang sifatnya umum terhadap

